

# INGENIEURBÜRO ▪ FRANKE

FASSADENBERATUNG ▪ PLANUNG ▪ AUSSCHREIBUNG ▪ BAULEITUNG ▪ SACHVERSTÄNDIGENGUTACHTEN

## Steffen Pelz jetzt Prokurist bei IBF

Die Geschäftsleitung des Ingenieurbüro Franke wurde mit der Berufung von Steffen Pelz zum Prokuristen unseres Unternehmens ab dem 1. November 2025 verstärkt.



Für uns ist diese Berufung mehr als eine formale Anerkennung: Sie bestätigt unseren Anspruch, Fassadenplanung und Fassadenberatung als kollektive, interdisziplinäre Leistung zu verstehen – zukunftsorientiert, in überzeugender Qualität und verantwortungsbewusst. Verantwortung zu übernehmen und Verantwortung zu leben, sind dabei wichtige Werte unseres Führungsteams.

Steffen Pelz ist seit 2020 als Projektleiter im Ingenieurbüro tätig und bringt seine mehr als 25-jährige Branchenerfahrung pro-aktiv in unser Team ein.

„Als absoluter Teamplayer mit ausgezeichnetem Blick auf unternehmerische Belange betreut Steffen Pelz Projekte im In- und Ausland. Innovativ im Ansatz und pragmatisch in der Umsetzung ist er ein geschätzter Ansprechpartner für unsere Kunden“, sagt Andree Franke, Gründer und geschäftsführender IBF-Gesellschafter.

„Seine Erfahrungen, fachliche Expertise und persönliche Kompetenz zeichnen ihn in besonderer Weise aus. Diese machen ihn bei unseren Kunden und im gesamten Team zu einer anerkannten Kontaktperson“, betont Sven Kandziora – geschäftsführender IBF-Gesellschafter.

„IBF ist ein spannendes Unternehmen mit hochkarätigen Projekten. Ich danke Andree Franke und Sven Kandziora für das Vertrauen und freue mich, die Zukunft unseres Büros und des gesamten Teams in dieser Aufgabe und Rolle mit klarem Blick, zusätzlichen Impulsen verantwortungsvoll weiterzuentwickeln.“, resümiert Steffen Pelz.

Wir wünschen Steffen bestes Gelingen in seiner neuen Position und weiterhin einen hohen Wirkungsgrad für IBF und unsere Kunden.

Glienicke/Nordbahn, November 2025